

Funklöcher Neandertal

An die Bürgermeisterin der Kreisstadt Mettmann
Frau Sandra Pietschmann
Neanderstraße 85
40822 Mettmann

Per E-Mail: fraktionsantraege@mettmann.de

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Pietschmann,

die CDU-Fraktion bittet in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 24.09.2024 um Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung bisher unternommen, um die Internet- und Handyverbindungen im Nedandertal zu verbessern?
2. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um die Internet- und Handyverbindungen im Nedandertal zu verbessern?

Begründung:

In der Regiobahn S 28 erlebt man regelmäßig, dass sowohl Internet- als auch Handyverbindungen auf der Strecke von Mettmann-Zentrum nach Düsseldorf-Gerresheim im Neandertal aufgrund von Funklöchern unterbrochen sind. Die CDU-Fraktion interessiert, ob die Stadtverwaltung in der Vergangenheit bereits mit den Anbietern bzw. Netzbetreibern zu diesen Problemen Kontakt aufgenommen hat und welche Maßnahmen die Stadtverwaltung für die Zukunft plant.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Fabian Kippenberg
Fraktionsvorsitzender

Datum

27.08.2024

Art

Anfrage

Thema

Funklöcher
Neandertal

Gremium

Haupt- und
Finanzausschuss

